

Basquet Se viene el cuadrangular en el “Dr. Enzo Scocco” El Club Atlético Alma Juniors estará organizando un cuadrangular de preparación para la Liga Federal,



BASQUETBOL

Se viene el cuadrangular en el “Dr. Enzo Scocco”

El Club Atlético Alma Juniors estará organizando un cuadrangular de preparación para la Liga Federal, actividad que se cumplirá en el gimnasio “Dr. Enzo Scocco” durante las jornadas de viernes 20 y domingo 22.

Tomarán parte junto al plantel de Primera División Masculino que dirige Sebastián Puñet, los equipos de Almagro de nuestra ciudad, Atlético de Rafaela y Ceci de Gálvez.

La primera jornada se cumplirá el viernes a partir de las 20 con el partido que disputarán, Almagro y Atlético de Rafaela; en tanto que a su término será la presentación de Alma Juniors jugando frente a Ceci de Gálvez.

El cuadrangular se cerrará el domingo con el partido entre los perdedores del viernes a partir de las 18.30 y luego jugarán los ganadores desde las 20.30.

Hasta el momento, el plantel superior de Alma Juniors disputó dos amistosos, donde enfrentó con victoria en ambos cotejos frente a Sanjustino de San Justo.

MARATON ATLETICA SOLIDARIA

Inscripción abierta

Se encuentra abierta la inscripción para participar de la Maratón Solidaria que llevará adelante “Alma en acción” a total beneficio de A.A.N.E. y el Hospice “La Piedad”, el sábado 28 de marzo.

Para ello fue habilitada la línea 3496-445391 para poder hacerlo, destacando que para los primeros 300 anotados el valor de la inscripción será de 25.000-. pesos; en tanto que luego el costo será de 30.000-. pesos.

La “Maratón Solidaria” es un evento que organizan en forma conjunta la Mutual de Asociados y Adherentes del Club Atlético Alma Juniors y el Club Atlético Alma Juniors, bajo el programa “Alma en acción”.

La prueba atlética se realizará el sábado 28 de marzo por la tarde con largada y llegada en el Polideportivo de Av. Argentina y contará con tres distancias a recorrer para los participantes:

+ 3 kilómetros que pueden ser utilizados para que participe toda la familia de manera recreativa.

+ 5 kilómetros.

+ 10 kilómetros.

“Alma en acción” es un programa que llevan adelante la Mutual y el Club de manera coordinada y cuyo objetivo es el acompañamiento a instituciones intermedias de la ciudad, con beneficios exclusivos para las entidades que trabajan en beneficio de la comunidad esperancina.

En esta oportunidad las entidades que recibirán el total de lo recaudado serán A.A.N.E. (Asociación Ayuda a Niños Especiales) y el Hospice “La Piedad”.

